

Ermua concluirá el viernes las obras del camino peatonal a Okinzuri-Goitondo

En esta zona, propiedad de Mallabia, se procede al asfaltado y tareas de colocación de farolas en los 175 metros de longitud hasta llegar a Goitondo

■■ AINHOA LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua preve concluir el próximo viernes las obras de ampliación del acondicionamiento del camino de Hambre. En los próximos días se pavimentará e iluminará el último tramo del paseo Hambre, desde la antigua chatarrería hasta el polígono de Goitondo, por lo que durante estos días el paso estará cerrado para los viandantes. Se trata de un espacio de 175 metros de longitud. En las obras adjudicadas a Construcciones Lasuen se invertirán 36.000 euros.

Durante estos días se ejecutan las excavaciones necesarias. Ya se ha creado una zanja para la canalización del alumbrado, con tubo coarugado, para confeccionar arquetas completas con tapa y zapatas para el anclaje de los postes de las farolas. También se ha ejecutado una segunda zanja para las cunetas que canalizarán y darán salida a las aguas de lluvia.

Por otra parte, en el lugar se coloca un pavimento de hormigón impreso de 15 centímetros de espesor con armadura electro soldada. Esta zona también mantendrá el diseño del suelo a cuadros de los dos tramos anteriores (el que viene de Okinzuri y el que baja desde Betondo). Se pavimentará una zona de 175 metros por 2 metros de ancho.

Por último, se instalará alumbrado público para la seguridad de las numerosas personas que pasean por este lugar. Se instalarán 9 lumina-



Los trabajos previos para la realización de esta actuación se han iniciado ya. ■■ A. LASUEN

rias de tecnología Led, con una distancia de tres metros entre ellas.

La zona que se pretende asfaltar es de propiedad de la localidad vecina de Mallabia, por lo que la administración local ermuarra ha pedido permiso al municipio vecino con el objetivo de concluir el pavimentado del camino peatonal, transitado diariamente por numerosos ermuarras desde Okinzuri u Ongarai hacia el polígono industrial de Goitondo, que se encuentra en el término municipal de Mallabia.

Los 175 metros que se pretenden pavimentar, al igual que el resto del camino peatonal que se dirige a Mallabia, se encuentran junto al terreno de la antigua chatarrería, ahora

vacío, que ya en su día fue adquirido por Ermua para su posterior limpieza de residuos. El camino que se pretende pavimentar está en una zona boscosa sin pavimentar por la que transitan todas las personas que se dirigen en su paseo a la zona de Goitondo.

El camino que une Okinzuri con Hambre cuenta además ahora con una nueva acera que aporta más seguridad y que se inauguró el pasado verano.

Desde 2009

Con esta actuación se cierra el proyecto de creación de sendas peatonales que se comenzó en 2009 en Ermua. En esa fecha se crearon las

sendas peatonales de Ermua a Urtia y Goitondo.

En 2010 el ayuntamiento invirtió 55.650 euros en la compra de terrenos relacionados con las sendas peatonales que se habían creado en la villa. Esto permitía realizar mejoras en esos caminos municipales sin entrar en terrenos con propietarios particulares.

Los trabajos realizados en 2009 en los caminos de Hambre y Urtia costaron 290.000 euros y para su ejecución se percibió una subvención de 180.000 euros de la Diputación foral.

Otra de las sendas peatonales del municipio es la que discurre desde Izarra al Garbigune.

Continúa el debate sobre los impuestos y precios públicos

■■ A. LASUEN

ERMUA. Mañana se celebrará la comisión informativa y la de cuentas de la corporación ermuarra. En la primera, que comenzará a las 9.30 horas, se informará sobre el Servicio de Orientación del 2015 y se aportarán datos sobre la convocatoria de ayudas dirigidas a impulsar empresas tractoras o diversificadoras de tejido industrial de Ermua que se ubiquen en Izarra Centre. Además se trasladará información sobre la aprobación definitiva del Plan General de Ordenación Urbana en el ámbito del suelo urbano consolidado de Betondo y sobre la aprobación definitiva de las ordenanzas reguladoras de este suelo.

Por último, se propondrá la aprobación de la incorporación al Inventario Municipal de Bienes del inmueble de Santa Ana 3, que se ha cedido a Eskolabarri.

La Comisión de cuentas, a partir de las 11.00 horas, permitirá a los corporativos debatir sobre las tasas, precios públicos e impuestos municipales del municipio.

Ambas sesiones son públicas por lo que se permite la entrada de la ciudadanía en el salón de Plenos e incluso se pueden ver en directo a través de internet y la web municipal (www.ermua.es).

EN BREVE

Tres bares de Ermua en el campeonato de pinchos

Tres establecimientos hosteleros ermuarras participan este año en el Campeonato de Pinchos de Euskal Herria, que se desarrolla entre los días de ayer y hoy en el Palacio Kursaal. Ayer tuvo lugar la participación del restaurante Mendiola y hoy participarán el bar Giroa y el gastropub Sagarra.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekuia)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINITZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegora	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale s/n). De 22.00 a 24.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Iraundegi (Calbetón, 19).

DEBA



Salgado fue uno de los grandes protagonistas del equipo debarra, que ganó al Aloña Mendi. :: ANDER SALEGI

Los regionales se vuelven a encontrar con la victoria

Las chicas del cadete, que ganaron al Intxaurdi, continúan invictas

:: ANDER SALEGI

DEBA. Tan solo dos victorias ha conseguido este fin de semana el Amaikak Bat, la de las chicas del cadete y la de los regionales. Todos los demás partidos acabaron en derrota.

Los regionales no fallaron y en Oñati sumaron una nueva victoria. El domingo el entrenador fue Aitor Egaña, sustituyendo al sancionado Andoni Urkiri, y las cosas no le fueron nada mal. El equipo comenzó muy bien. Antes del minuto diez, Markel asistió a Eneko para que marcara el primer gol de la tarde. El Aloña Mendi contó con muchas ocasiones, pero ninguna acabó entre los tres palos. El portero debarra sufrió mucho con las llegadas del equipo local pero solventó sin problemas la situación. En el último minuto del partido, Markel Salgado, jugador con una larga trayectoria en equipos como el Eibar, Real Unión, Amorebieta etc. debutaba como titular con el Amaikak, y además de su asistencia a Eneko para el gol, también ejecutó un libre directo de forma magistral, colando el balón por la escuadra izquierda, golpeando primero el larguero antes de que el balón entrara en la portería rival. Gracias a este triunfo, los regionales vuelven a la senda del éxito, y dejan atrás el desliz de la última jornada en Errota Zar.

Derrota frente al líder

Las chicas del regional se desplazaron a Aretxabaleta para enfrentarse al líder, el Arizmendi. Las entrenadas por Julen y Aitor aguantaron bien los primeros 25 minutos ante una

PARTIDOS FIN DE SEMANA

División Honor Regional:

Aloña Mendi - Amaikak Bat. 0-2.

Regional Femenino:

Arizmendi - Amaikak Bat. 3-1.

Juvenil Honor:

Amaikak Bat - Zumaiako. 2-3

Liga Vasca cadete:

Amaikak Bat - Ariznabarra. 0-1.

Cadete Honor femenino:

Amaikak Bat - Intxaurdi. 2-0

Infantil Txiki:

Zumaiako - Amaikak Bat. 6-1

Infantil Femenino:

Amaikak Bat A - Zarautz. 2-3.

Zumaiako - Amaikak Bat B. 13-1.

Alevín de Rendimiento:

Amaikak Bat - Lagun Onak. 2-6

de las mejores rivales a las que se habían enfrentado hasta ahora. Al llegar el primer gol de las locales, las debarras bajaron un poco la intensidad y el Arizmendi aprovechó la oportunidad para ampliar el marcador. Antes del descanso el Amaikak anotó su único tanto, la encargada fue la mutrikuarra Alaitz tras una contra. En la segunda mitad, el equipo se centró más y defendieron bien, también contaron con alguna ocasión, pero al final el resultado no se movió. Uno de los entrenadores afirmaba que «el equipo mostró una mejora respecto al partido anterior».

Los chicos del juvenil continúan sin conocer la victoria y esta vez no fue el empate al que estaban asociados. Jugaron en Errota Zar y perdieron por la mínima. Los encargados de marcar los goles para el conjunto debarra fueron Imanol y Maza

Mejoría del cadete masculino

El cadete masculino perdió en Errota Zar. El equipo jugó bien, contó con ocasiones para adelantarse en el mar-

cador y luego de igualar pero no pudo ser. Al cuarto de hora el equipo local pudo adelantarse si el balón no se hubiera cruzado en su trayectoria con el poste. La primera parte finalizó con empate a cero y al comienzo del segundo periodo, un centro del equipo visitante desde la izquierda encontró un rematador que llevó el balón al fondo de la red. El equipo debarra no agachó la cabeza y continuó intentándolo. A falta de 20 minutos para el final, un libre directo lanzado por Prieto se encontró con la cruzeta. Mal resultado, pero el equipo continúa mejorando.

Las chicas del cadete, por el contrario, continúan invictas. La buena racha parece seguir con el equipo debarra, que resolvió un encuentro sin muchas complicaciones con un doblete de Amutxastegi.

Los del infantil, tras tres jornadas continúan sin ganar, la buena noticia es que, a pesar de todo, continúan penúltimos. Esta última jornada se llevaron una nueva goleada por parte del Zumaiako, el único tanto debarra lo anotó Borja. Ambos equipos femeninos del infantil perdieron, las que peor paradas salieron fueron las del B, a las que metieron trece goles, el único tanto debarra lo anotó Maren. El resultado de las del equipo A fue más igualado ya que perdieron por la mínima, con tantos de Landa y Judith.

Mal estreno el del equipo alevín en esta temporada, ya que se desplazaron a Zumaiako para jugar contra el Lagun Onak y salieron goleados. Los tantos debarra los anotaron Gorka y Urko.

Sorteo de la rifa

El número agraciado en el sorteo semanal del club ha sido el 1.363, mientras que el 2.635 se ha quedado como suplente.

ONDARROA

Katixa Agirre gana la beca de novela Augustin Zubikarai

Su trabajo muestra las relaciones entre la maternidad y la creación artística

:: A.E.

ONDARROA. La escritora alavesa Katixa Agirre ha ganado la XVI beca de novela Augustin Zubikarai, con su proyecto 'Amek ez dute idazten' (las madres no escriben novelas). Este concurso convocado por el Ayuntamiento de Ondarroa, junto con la editorial Elkar, han contado con diecisiete los trabajos en euskera presentados a esta beca, que premia con 6.000 euros el proyecto ganador, siempre escrito en lengua vasca.

La propuesta de Agirre aborda las relaciones entre la maternidad y la creación artística desde una perspectiva detectivesca, a través de una historia que comienza con el asesinato de una madre a su hijo pequeño, un crimen cometido sin razón aparente. La ganadora de este premio, profesora en la UPV/EHU y doctora en Comunicación Audiovisual, es autora también de varias publicaciones infantiles y de otros tres libros para adultos. La autora recibirá el premio el jueves en el marco de unas jornadas sobre literatura que tendrán lugar en Ondarroa y contará con un plazo de un año para crear esta obra.

Por otro lado, las jornadas literarias de Ondarroa 'Literatur amuak',

se ponen en marcha con la entrega de dichos premios, para después continuar con diferentes acciones que van desde la danza contemporánea -que tomará el relevo con el espectáculo 'Aharitopeka' de Eneitz Zeberio y Nahia Iparragirre-, a la presentación de la novela '33 Ezkil', de Miren Gorrotxategi, para finalizar con la entrega de galardones del certamen de relatos cortos. El viernes se dará un repaso a la trayectoria de Bizenta Mogel, primera mujer que escribió en euskera, y una sesión de bertso.

Por otro lado, entre las actividades previstas se contará con el club de lectores que se reunirá el sábado a la mañana en la biblioteca para hablar de '12etan bermuta', de Jassone Osoro, mientras que en la escuela de música la poesía estará presente con el recital 'Todos os mares, o mar', de artistas gallegos. Por la tarde, habrá un recital poético con un plantel importante como Harkaitz Cano, Ainara Gurrutxaga e Iban Unizar, en 'Ene Maite kuttun guztiak'. Entre las novedades de las jornadas está que el escritor ondarrutarra Kirmen Uribe dará a conocer, en primicia, el primer capítulo de su última novela 'Elkarrekin esnatzeko ordua/La hora de despertarnos juntos', que estará en las librerías a mediados de noviembre en euskera, castellano, catalán y gallego. El escritor adelantará el comienzo de su nuevo trabajo el día 1 de noviembre.

ERMUA

El último tramo del paseo hasta Hambre se pavimentará e iluminará

Se invertirán 36.000 euros

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El ayuntamiento de Ermua pavimentará e iluminará el último tramo del paseo a Hambre, un espacio de 175 metros de largo en el que invertirá 36.000 euros.

Con ello se dará por terminado el proyecto para dotar de una infraestructura lúdica y deportiva que utilizan a diario muchos vecinos. Un paseo que comienza en el barrio de Okin Zuri y que discurre por una pista forestal urbanizada paralela a la carretera BI-2301 para terminar en el polígono Goitondo de Mallabia.

Las obras ya han comenzado y el tramo permanece cortado. La tarea será ejecutada en el plazo de 8-9

días laborables. Está previsto que el viernes 28 de octubre quede abierta y en servicio. El tramo es el del final, paralelo al punto kilométrico 43,200 aproximadamente.

Inicialmente se cavará una zanja para la canalización del alumbrado para confeccionar arquetas completas y otra segunda zanja para las cunetas que canalizarán y darán salida a las aguas de lluvia. Luego se colocará un pavimento de hormigón impreso de 15 cm. de espesor con armadura electro soldada cuyo dibujo mantendrá el mismo tipo de molde al existente en los dos primeros tramos, el que sube de Okin Zuri y que confluye en el que baja de Ongarai. El tramo a pavimentar es de 175 metros y 2 m de ancho. Finalmente se instalarán 9 farolas de tecnología Led, colocadas cada 3 metros.

**AUTZAGANE**

● **Características.** Con doble carril por cada sentido, el vial de conexión entre Busturialdea y Durangaldea dotará de mayor seguridad a un paso considerado como uno de los más peligrosos de Bizkaia.

● **Plazos.** El túnel estará finalizado para marzo de 2018, según aseguró el diputado general, Unai Rementería, en la visita realizada al cale del segundo túnel de Urdinbide.

● **Seguridad.** El proyecto evitará que 1500 vehículos pasen a diario por el centro de Amorebieta-Etxano mejorando la calidad y seguridad en la zona.

● **Paralización.** La Diputación Foral de Bizkaia decidió rescindir así el contrato a la UTE Autzagane, encargada de la excavación de los túneles de Urdinbide, debido al "grave incumplimiento" del contrato que supuso la paralización y el abandono de las obras que se retomaron el pasado mes de febrero.

● **Retraso.** La marcha de la anterior Unión Temporal de Empresas (UTE), que abandonó la perforación ante el elevado encarecimiento de los trabajos derivado de la cercanía del acuífero, supuso la paralización de la obra durante más de medio año.

por la generación de un tiro natural, supone la finalización de los tratamientos de impermeabilización y mejora con inyecciones en la parte superior del túnel (bóveda); quedando pendiente los tratamientos en fase de destroza, que son de menor cuantía, ya que, además de constar de menor número de taladros, se realizan sobre materiales previamente tratados en la fase de avance", explicaron los responsables de obra.

En lo que a la fase de excavación en destroza se refiere, una vez finalizada se continuará con la ejecución de la contrabóveda y posteriormente el revestimiento de hormigón. Por último, se ejecutarán las canalizaciones, aceras, firmes e instalaciones del túnel. "El proyecto de finalización de los túneles de Urdinbide avanza al ritmo previsto y se ejecuta según lo proyectado", zanjó satisfecho el diputado general. ●

Ermua fomenta el aprendizaje del inglés con nuevos grupos de conversación

Las sesiones gratuitas se celebrarán todos los viernes en la sala de talleres de Lobiano hasta final de año

ERMUA – Un año más, la biblioteca municipal de Ermua ha abierto el plazo de inscripción para el grupo de conversación en inglés, que se reunirá los viernes hasta final de año. La actividad tiene como finalidad

facilitar un espacio para la práctica de este idioma en un ambiente distendido. "El objetivo no es recibir clases, sino ayudar a perder el miedo a hablar y exponer ideas en otro idioma. Son requisitos indispensables para poder participar en la misma tener un nivel suficiente para poder mantener una conversación coloquial, aunque no sea preciso acreditarlo con titulaciones oficiales, y tener carné de la biblioteca municipal de Ermua o de cualquier otra de

la Red de Lectura Pública de Euzkadi", explicaron desde la organización.

La actividad, que será gratuita, tendrá lugar los viernes de 18.30 a 20.00 horas en la sala de talleres de Lobiano. La segunda de las sesiones se celebrará este viernes (28 de octubre) y la última, el 16 de diciembre. Esta iniciativa da continuidad a las realizadas en cursos pasados y viene a complementar la sección de materiales para el aprendizaje de idiomas existente en la biblioteca. –K. D.



'Topazio' gana el segundo concurso de cortos

AMOREBIETA. La segunda edición del concurso de cortometrajes Kine Raffly se celebró los días 14, 15 y 16 de octubre y los participantes tuvieron que pensar, grabar y editar un cortometraje en 24 horas. Fueron 13 grupos los que tomaron parte: cuatro zornotzarras y los nueve

restantes se repartían por todo el territorio vasco e incluso alicantinos y del sur. El equipo *Topazio* formado por Nitya López, Maitane Valencia, Julen Solaun, Jon Carrillo y Markel Suárez se proclamó ganador y recibió los 350 euros que otorgaba el primer puesto. *Texto: K. Doyle*

BAQUÉ
• Café •

Aquí, Café se dice Baqué